

***La pièce met en scène Agnès, une jeune fille naïve et soumise, qui est contrainte d'épouser Arnolphe, un vieil homme qu'elle n'aime pas, mais qui l'a élevée depuis son enfance. Arnolphe s'est chargé de financer l'éducation d'Agnès et l'a tenue dans l'ignorance de la vie et la soumission.***

Écrite par Molière en 1662, cette comédie en 5 actes aborde un sujet déjà sensible à cette période : la place des femmes dans la société et leur éducation. Sous le prisme du divertissement, l'auteur livre une critique des mœurs de son époque. La pièce avait d'ailleurs soulevé des polémiques lors de sa représentation.

**Mon avis :** « Nous pouvons être réticent à l'idée de lire un ouvrage du 17e siècle par peur de s'ennuyer. Pour ma part, j'ai pris du plaisir à étudier cette œuvre profondément moderne et universelle. »

**Winnie, 15 ans.**

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)